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In diesem Punkt war der 1.FC Nürnberg durchaus vorausschauend, offensichtlich innovativ.

Lange bevor die Diskussion begonnen wurde, Bargeld möglicherweise abschaffen zu können -
siehe anderes Thema - mußte das "Bulver" sinnfrei ausgegeben werden. Das Ergebnis scheint
weit vor der Umsetzung, zielsicher erreicht worden zu sein.
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